

# Run auf Amphitryon

Laxenburger Theatersommer verzeichnet Publikumsrekord

Wien (OTS) - Grund zur Freude bei Laxenburg-Intendant Jürgen Wilke: "Wenn wir am kommenden Wochenende die letzten beiden Vorstellungen haben, dann können wir den 5000sten Besucher begrüßen. Eine so tolle Auslastung hatten wir noch nie!"

In nur 19 Vorstellungen von "Amphitryon", der von Publikum und Presse begeistert aufgenommenen Götterposse von Susanne Wolf, konnte der Theatersommer auf Schloss Laxenburg heuer einen neuen Besucherrekord verzeichnen. "Trotz einiger verregneter Wochenenden", wie Wilke betont, "denn als Freilufttheater haben wir natürlich keinen Einfluss auf das Wetter. Einen schöneren Erfolg konnten wir uns zu unserem 20. Jubiläum nicht erwarten."

Zum letzten Mal geben sich am 28. und 29. August 2004 jeweils um 16.30 Uhr die Publikumslieblinge Adi Hirschall, Roger Murbach, Marika Lichter, Tina Nitsche, Silvio Szücs und Kurt Hexmann als leicht beschürzte Olympioniken den wienerischen Irrungen und Wirrungen von Jupiter, Amphitryon, Juno, Amor und Alkmene hin. Das einzigartige Theaterprojekt wurde heuer von der Wiener Holding, den Österreichischen Lotterien und der Fernwärme Wien unterstützt. Restkarten sind an der Theaterkasse erhältlich.

Bild(er) zu dieser Meldung finden Sie im AOM/Original Bild Service, sowie im OTS Bildarchiv unter <http://bild.ots.at>

Rückfragehinweis:

Wolfgang Lamprecht  
leisure communication  
Tel.: +43/(01) 5354817